



7 Pièces

223 m²

Réf. 016964-BOSCHI26110

1 160 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region eygalieres visite immersive 3d disponible sur notre site internet. A seulement 10 minutes d'eygalières, en campagne de saint-andiol, découvrez cette magnifique maison d'environ 223 m² construite en respectant les codes architecturaux provençaux. Elle s'élève sur un superbe parc paysager de plus de 6000 m² comprenant une piscine de type bassin ainsi qu'une grande cuisine d'été promesse de longue soirées estivales a contempler le parc et l'architecture de la bâtisse. Au rez-de-chaussée vous trouverez une pièce à vivre baignée de lumière avec sa cuisine attenante et une belle verrière, ...

Eygalieres area3d virtual tour available on our website. Just 10 minutes from eygalières, in the saint-andiol countryside, discover this magnificent 223 sqm house built in keeping with provençal architectural codes. It stands in a superb landscaped park of over 6000 sqm, and includes a swimming pool and a large summer kitchen, promising long summer evenings contemplating the park and the architecture of the building. On the first floor, you'll find a light-filled living room with adjoining kitchen and glass roof, a bedroom suite with dressing room and shower room, another bedroom with ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

